

# *Rusia reduce sus reservas en dólares*

---



Moscú, 26 ene (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores ruso, Serguéi Lavrov, afirmó este miércoles que Moscú aspira a disminuir su dependencia del dólar y reduce radicalmente sus reservas en esa moneda.

"Aspiramos a reducir la dependencia del dólar y los estadounidenses nos ayudan en esto activamente, porque hacen casi todo lo posible para socavar la confianza en esta moneda, hacerla arriesgada para pagos internacionales no solo para Rusia, sino para cualquier país del mundo", declaró.

Según RT, en enero, se dio a conocer que el Banco Central de Rusia redujo del 22,2% al 16,4% la proporción de dólares en las reservas internacionales del país durante el período del 30 de junio de 2020 al 30 de junio de 2021.

Al mismo tiempo, la proporción de oro disminuyó del 22,9% al 21,7%; no obstante, la proporción de otras monedas en las reservas internacionales del país creció: el euro del 29,5% al 32,3%, el yuan del 12,2% al 13,1% y la libra esterlina del 5,9% al 6,5%. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



**Radio Habana Cuba**